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期首会員58名  入会1名  退会1名 現在会員58名

NWRC SINCE Oct.1984

★11/ 2　第1　卓話　★11/ 9　第2　卓話　
★11/16　第3　クラブアッセンブリー
★11/30　第4　卓話　★11/23　祝日休会

◇点　鐘　◇国歌斉唱　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「奉仕の理想」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 ◇食事と懇談の時間
◇幹事報告　◇今週のお祝い 　◇委員会報告
◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　◇卓話 古井陽子さん　◇点鐘
　

　　　　◆11月2日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1241 回例会 平成22年10月26 日No16

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

1 1 月の結婚・誕生・入会祝い

11/1 より 1 ドル 82 円

1 1 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 高木宏隆さん　日高豊久さん　川口輝彦さん
　　　　　許斐義彦さん　下田隆雅さん　河野圭一郎さん
　　　　　松石六雄さん　近森栄太郎さん　池田賢一さん

勝野博文さん　寺坂基幸さん　川瀬隆史さん
〔誕生祝) 宮脇　茂さん　許斐義彦さん
〔入会祝) 許斐義彦さん　原　章夫さん　

ロータリー財団月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

　
皆さんこんにちは。先週の土曜日、藤沢南ロータ

リークラブ創立30周年記念例会に、当クラブより

12名出席して参りました。20年前、藤沢の会長経験

者が長崎の出身であること、会員数がほぼ同じぐら

いであることなどの理由で、友好クラブを結びお互

いの周年事業を通じ友好を深めてきました。近年藤

沢南ロータリークラブにおいては会員数が減少し現

在20数名とのことでした。式典においては藤沢市の

海老根市長、2780地区の後藤ガバナーを始め、藤沢

市内のロータリー会長・幹事に我々12名を含め、約

50名ほどが出席、パーティーを経てその後2次会3次会

とお世話になり、遅くまで飲ませて頂きました。

　初日の長崎空港を出発する時から飲み始め、昼は

築地で慌ただしく寿司を食べ、翌日は鎌倉の大仏様

や鶴岡八幡宮を観光し、どこへ行っても長崎弁まる

出しでワイワイガヤガヤ修学旅行気分で楽しく過ご

しました。

今月のロータリーレート* *

11月のロータリー月間 **

　◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

①ロータリーレートの変更

　現行1ドル86円⇒11/1より82円に変更

②地区大会の表彰の件

　11/6の地区大会に於いて、永年連続出席者の

　表彰があります。表彰者は、荒木正雄さん、

　島田靖彦さん、髙橋市郎さん、渡邊修志さん、

　吉原殖男さんの5名です。

　

　【結婚祝】

石橋　均さん

水本由幸さん

今週のお祝い

　10/26 例会出席率(10/12 修正出席率64.28％)

●会員数58 名(出席免除7 名)●出席27 名

●免除者出席5 名●欠席26 名●出席率57.14％

 ***地区大会登録料について***

地区大会登録料(全会員)お１人6,000円

また、懇親会にご出席の方は、懇親会費

お1人6,000円の合計12,000円です。

ご来訪ロータリアンの紹介
神戸垂水RC　鷲尾太一さん
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MEMO

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

◆鷲尾太一さん(神戸垂水RC)　江上先生、長男が大変

　お世話になりました。ありがたく感謝しております。

◆髙橋市郎さん　藤沢南RC創立30周年記念に出席して

　参りました。チャーターメンバーが27名から6名に

　減っていましたが盛大な記念式典でした。懇親会の

　夕べは、一次会、二次会と大変お世話になりました。

　劉会長、北口幹事、河野トラベル支店長ご一行皆様、

　大変お疲れ様でした。

◆三宅敏彦さん　藤沢南RC創立30周年式典に参加の

　皆さんお疲れ様でした。私は秋葉原と掛け持ちで皆さん

　と終始同行出来なくて申し訳ありませんでした。

◆劉　済昌さん　藤沢南RC創立30周年に出席の皆様

　お疲れ様でした。

◆木庭吉昭さん　藤沢南RC創立30周年記念式典に出

　席致しました。劉会長始め先輩の力強さ(胃・肝臓・

　心臓)に感心しました。北口幹事、河野さんお世話に

　なりました。

◆安永勝信さん　藤沢南RC創立30周年祝賀会に参加

　して参りました。大歓迎を受け、改めて友情を深め

　られたと思っています。参加の皆さんご苦労様でした。

　東武トラベル河野会員、お世話になりました。

◆北口功幸さん　藤沢南RC創立30周年記念式典へ出席

　の劉会長、木庭会長ｴﾚｸﾄ、三宅直前会長、日髙理事、

　田中会員、安永委員長、島崎会員、馬場会員、三田

　委員長、髙橋会員、河野会員、お疲れ様でした。

　帰りの飛行機の中で河野会員が疲れ切っていたのが

　気になりました。

◆三田光雄さん　藤沢南RC祝賀会参加では、いろいろ

　お世話になりました。

◆榎本延光さん　今日、自動車販売の協会から県内で

　3件目となる盲導犬の貸与式があります。ロータ　

　リーと組織は違いますが、視覚障害者の福祉向上と

　なればと思い、社会奉仕への気持ちで一杯です。

◆水本由幸さん　結婚記念日自祝。

　去る9/4、渡邊ガバナー補佐、榎本
理事と地区の「米山奨学委員会クラブ
委員長セミナー」が伊万里に於いて
開催され出席して参りました。隅田
ﾊ ﾟ ｽ ﾄガバナーより｢福島喜三次氏、
米山梅吉氏」の偉業に対する講演が
あり、またアンケート集計結果や寄付

金増額の件、本田地区委員長の講演で「委員会事業を
成功させるための法則｣と言う事で、米山の寄付の仕組みを
“友の会方式”でやったら、結果として60-70％の上積み
がなされたとの話でした。金額だけ見ると“友の会方
式”の採用なども当クラブにも検討に値するのかなと
思いましたが、本来の寄付の趣旨は会員の皆様の心から
の語りかけの結果なのかなとの思いもありますので、当
クラブでは差し控えようと思いました。その代わりで
はないのですが、前年度までの年間1 人 3000 円の普通
寄付を、今年度より4000 円に引き上げて頂きました。
今回はこの米山寄付金がどのように使われているか、
どのような波及効果をもたらしているのかをビデオを
通して考えて頂ければと思います。

◆会員卓話◆ 石橋均米山記念奨学委員長

　「米山月間に因んで」

 

ニ コ ニ コ 袋

★ニコニコ目標 　　 1,500,000円
★本日のニコニコ 　　31,259円
★ニコニコ累計　　　   445,050円

長崎出島RC のご紹介をさせて頂きます。長崎出島RC
は設立が1998 年（平成10 年）の比較的若いクラブです。
会員は52 名、平均年齢は53 歳と会員も若い世代が多
いことが特徴です。例会にメーキャップさせて頂いた
感想ですが、女性会員が多いためか雰囲気が柔らかく、
明るい印象を感じました。我が西RC との相違点ですが、
①「四つのテスト」の歌があり全員で唱和する。②来訪
ロータリアンの紹介でクラブでの役職、及び会社と肩書
を加えて説明する。③五分前に（12 時 25 分）に例会を
終了して、月ごとのテーマ曲（楽譜を配られました）を
全員で歌う。等がありました。地元企業の二世の経営者
が多く、わたしの知人も何名かおりましたので、打ち
解けて会話をすることができました。気さくな会員さん
が多く、初めてのメーキャップでしたが楽しい時間を
過ごすことができました。本年度の会長は山田祐子さん
（山田内科医院）幹事は有馬裕幸さん（長崎印刷）です。
毎週金曜12：30 ～ 13：30　ホテルニューナガサキ　
メーキャップ料2,800 円＊会場変更の場合は長崎市内
のほかのRC のメーキャップは受け付けておりません。
西RC の会員の皆様も、諸事情で本会に出席できない場合は
　　　　　　　　　　　　近隣や出張先のRC の例会に
　　　　　　　　　　　　メーキャップして下さいます
　　　　　　　　　　　　ようお願い致します。欠席
　　　　　　　　　　　　　された例会の前２週・後２週の
　　　　　　　　　　　　計４週間が対象になります。
　　　　　　　　　　　　また、理事会で承認された
　　　　　　　　　　　 　委員会や海星高校のIAC 等へ
の　　　　　　　　　　　出席も対象となります。
　　　　　　　　　　　　　(会報委員長　増崎進一)
　

【メーキャップのお誘い　長崎出島 R C 編】
*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*


